

Jahresbericht des Präsidenten

Liebe Näpis, das mit dem „schon wieder ist ein Jahr vorbei.....“ etc. erspare ich euch.

Wenn ich das vergangene Vereinsjahr Revue passieren lasse, so kommen mir folgende Gedanken in den Sinn.

November- Gleich am nächsten Tag unserer Hauptversammlung fuhren wir nach Überlingen um eine Fahrt in der Druckkammer zu machen (nicht aus medizinischen Gründen!)

Februar – Ferienmesse 9 Näpis halfen mit diesen Anlass mit Erfolg durchzuführen. Eistauchen im Garichtisee, die Sektion organisiert seit Jahren diesen tollen Anlass für unsere Sektion im Glarner Land. Dieses Jahr waren Bernie und ich dabei und durften ein tolles Weekend erleben. Für 2016 haben sich bereits 6 Näppis angemeldet! Das freut mich natürlich ausserordentlich mit dieser Gruppe unters Eis zu gehen.

März – Ich genoss meine Skiferien und habe dann ein Mail von der Stadt St. Gallen als Vermieterin unseres Kompressor Raums erhalten. Die Stadt beabsichtigt das ganze Areal zu verkaufen und wir haben die Kündigung auf Ende Oktober erhalten. Einmal mehr geht die Suche nach einem neuen Standort los.

April- Mit meiner Frau Christa genoss ich zwei herrliche Wochen auf den Malediven. Bei den vielen Tauchgängen durfte ich wieder einem Walhai begegnen, einfach Wahnsinn dieser Riesenfisch!

Mai- Auch dieses Jahr durften wir die Gastfreundschaft des STC St. Margrethen im Bruggerhorn geniessen. Nach dem tollen Tauchgang konnten wir uns bei Grillwurst und Bier austauschen.

Juni – unser geplanter Ausflug an den Blindsee wurde vom Regen zunichte gemacht.

Juli – Nach langem Suchen und kurzen Verhandlungen, wir haben wieder einen neuen Standort für Kompressor gefunden.

August – Mit dem Vorstand, dem Kompressorwart und unseren Revisoren durften wir ein feines Nachtessen geniessen. Dieses Mal waren wir für einmal vollzählig!

September – Mit 6 Tauchern fahren wir ins Tirol zum Blindsee und nun mit Sonnenschein. Tauchsafari mit 8 Näpis im Roten Meer auf der Route Deadalus, Rocky, Zagradab. Tolle Begegnungen mit Hammerhaien, Tigerhaien, mit Longimanus auf Tuchfühlung und vielen weiteren schönen Begegnungen. Hochzeit unseres Hallenbadtrainers und Vizepräsidenten



Begegnung mit Longimanus auf der Tauchsafari im September 2015

Kaspar, herzliche Gratulation. Unsere Homepage wurde gehackt. Leider erlitten wir einen Komplettausfall.

Oktober – Diesen Bericht schreiben, die HV vorbereiten und das neue Jahr planen. Unsere Homepage geht wieder Online, vielen Dank Nora für deinen grossen Einsatz! Kompressor Umzug!!!! Betreffend Technischer Leiter kann ich euch an unserer HV Neuigkeiten präsentieren!

Ganzes Jahr – Leider sind die Hallenbadtrainings sehr schwach besucht, darum starten wir ab dieser Wintersaison ein neues Konzept.

Ihr werdet jeweils bis Dienstagabend ein Mail erhalten. Darin erfahrt ihr, wo wir uns am Mittwoch treffen. Witterungsbedingt gehen wir im See tauchen, oder ins Blumenwies zum Training oder in die Sauna. Wir hoffen, mit dieser Lösung vermehrt auf Eure Bedürfnisse eingehen zu können.

Die Mittwochtauchgänge am See waren meistens ordentlich besucht, jedoch fast immer die gleiche Stammgruppe. Im Hochsommer kommt der HB Rorschach an seine Kapazitätsgrenzen.

Nora würde sich freuen, mehr Aktualitäten, wie Termine, Berichte oder Fotos auf unserer Homepage zu veröffentlichen. Ich fordere euch auf, Nora mit Material zu überschwemmen!

Mein Wunsch für das neue Vereinsjahr –Wieder vermehrt auch andere Mitglieder an unseren Klubanlässen anzutreffen. Es würde unserem Club sehr gut tun wenn wir wieder ein paar neue Mitglieder gewinnen könnten um wieder etwas mehr Clubleben in den Verein zu bringen. Vielleicht kennt ihr ja jemanden, der gerne mal mit uns ins Wasser möchte.

Euer Präsi

Philip